

JEUNES : Des projets soutenus par la MSA qui ont de l'avenir



Valoriser les actions portées localement, la MSA Ardèche Drôme Loire y met un point d'honneur. Dans le cadre de son appel à projet jeunes, elle soutient chaque année des groupes qui souhaitent s'engager sur leur territoire. En 2024, les jeunes du centre social Christine Brossier de Sury-Le-Comtal ont séduit les jurés avec un projet qui met en avant l'humanité et la solidarité grâce à l'intergénérationnalité. Une initiative qui ne cesse d'évoluer et qui a encore de beau jour devant elle.

La MSA relance son appel à projet jeunes pour l'année 2024-2025. L'occasion de faire une mise en lumière d'un projet qui avait particulièrement ému les jurés en 2023. Des jeunes du centre social Christine Brossier de Sury-Le-Comtal ont créé un clip avec des personnes âgées de la résidence autonomie Jacoline. Des moments de partage ont pu être captés par l'équipe encadrante. Une vidéo de près de 10 minutes, reprenant les codes d'un clip, est sortie ce vendredi 5 juillet sur la plateforme Vimeo.

Lien du clip : https://vimeo.com/977658722?fbclid=IwZXh0bgNhZWQCMTAAR1kqMckBpW-WEISFolI0RWYtQyIWzSgVDQIG3gQEjxLooyxCBtICHhIr-4_aem_y885UwTMvHcITsJ4wP33BA

L'appel à projet jeunes : coup d'éclat sur les initiatives en Loire

L'intergénérationnalité

Le projet a pour objectif de recréer du lien entre les générations. Tout part d'un constat : les publics, qu'ils soient jeunes ou âgés n'échangent plus et chacun reste dans une forme d'entre-soi. Les ados du centre social ont souhaité créer une vidéo pour faire s'entrecroiser les cultures des générations et les différences pour en faire des points communs. Pour créer la vidéo, plus de six mois de travail ont été nécessaires aux différents participants. Sur le clip, on retrouve des résidents se prêter au jeu de l'ambiance hip-hop/rap omniprésente jusque dans les cours d'école. Pour contraster, les ados se retrouvent eux-aussi, à la fin du clip, 70 ans en arrière, dans une « école à l'ancienne », filmés en noir et blanc sur fond de musique d'après-guerre.

Des liens se sont créés

Après tous ces moments passés ensemble à la réalisation du clip, les participants, jeunes et moins jeunes, ont dû mal à se quitter. Un véritable lien s'est tissé avec les ados du centre social et les anciens de la résidence. Aujourd'hui, les jeunes préparent un nouveau projet en collaboration avec la résidence. La MSA souhaite valoriser ce bout de chemin que les différents participants ont fait ensemble.

L'appel à projet MSA

A travers la valorisation de ce projet, la MSA Ardèche Drôme Loire souhaite réitérer son appel à projet jeunes en Loire. L'objectif est qu'en 2024-2025, d'autres projets inspirants voient le jour grâce au soutien de la caisse. Pour cela, donner de la visibilité aux personnes engagées est l'occasion de rappeler aux jeunes Ligériens qu'un appel à projet existe dans leur département pour les accompagner dans la réalisation de leurs rêves et dans leur engagement auprès de la population de leur territoire.

Lien vers l'APJ : <https://ardechedromeloire.msa.fr/lfp/apj-msaadl>

Rendez-vous mercredi 17 juillet

L'ensemble des participants à cet appel à projet seront présents **mercredi 17 juillet de 15h à 16h à la résidence Jacqueline de Sury-le-Comtal**. Si vous souhaitez couvrir ce sujet, vous pouvez joindre le Service communication au numéro indiqué en bas de ce communiqué.